

4/2022

## Leçon 8

### L'espérance du Nouveau Testament

#### Sabbat après-midi 12 novembre 2022

« Et voici ce témoignage, c'est que Dieu nous a donné la vie éternelle, et que cette vie est dans Son Fils » (1 Jean 5.11).

Il (le chrétien) peut mourir, mais la vie de Christ est en lui, et à la résurrection des justes il ressuscitera en nouveauté de vie.

En Lui [Christ] « était la vie, et la vie était la lumière des hommes » (Jean 1.4). Il n'est pas question ici de la vie physique, mais de l'immortalité, de la vie appartenant exclusivement à Dieu. La Parole, qui était avec Dieu, et qui était Dieu, possède cette vie (voir Jean 1.1-14). La vie physique est prêtée à chaque individu. Elle n'est pas éternelle, ou immortelle ; car Dieu, qui la donne, la reprend (voir Genèse 2.7 ; 3.17-19 ; Ecclésiaste 12.1-7). L'homme n'est pas le maître de sa vie. Mais la vie du Christ n'est pas empruntée. Personne ne peut la Lui ôter. « Je la donne de Moi-même » (Jean 10.18), a-t-Il dit. Il possédait une vie originelle, non empruntée, non dérivée. Cette vie n'est pas inhérente à l'homme. Celui-ci ne peut l'obtenir que par le Christ.

... Nous obtenons l'immortalité de Dieu en recevant la vie de Christ, donc en Christ demeure la plénitude de la Divinité corporellement (voir Colossiens 2.8,9). Cette vie implique l'union mystique et la coopération du divin avec l'humain.

*Maranatha*, p. 302.

L'avènement du Seigneur a été, dans tous les siècles, l'espérance de ses véritables disciples. La promesse — donnée par le Sauveur lors de son discours d'adieu prononcé sur le mont des Oliviers — qu'il reviendrait (voir Jean 14.1-3) illumina l'avenir de ses disciples en remplissant leur cœur d'une joie et d'une espérance que le chagrin ne

put éteindre ni les épreuves ternir. Au milieu des souffrances et des persécutions, « la manifestation de la gloire de notre grand Dieu et Sauveur, Jésus-Christ » fut leur « bienheureuse espérance » (voir Tite 2.11-13). Lorsque les chrétiens de Thessalonique furent dans la tristesse en enterrant leurs êtres chers, qui avaient espéré vivre assez longtemps pour assister à l'avènement du Seigneur, Paul, leur professeur, dirigea leurs regards vers la résurrection qui aurait lieu au moment de l'avènement du Sauveur, en leur disant : « Ceux qui sont morts dans le Christ se relèveront d'abord ». Puis, avec les vivants, tous seront « enlevés ensemble... à la rencontre du Seigneur, dans les airs ; et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur. Encouragez-vous donc les uns les autres par ces paroles » (1 Thessaloniens 4.16-18).

*The Great Controversy*, p. 302 ; *Le Grand Espoir*, p. 221.

Voilà des choses que nous ne devons jamais oublier. L'amour de Jésus, qui nous presse, doit toujours être présent à notre esprit (voir 2 Corinthiens 5.14). Le Christ a institué ce service (de communion, voir Matthieu 26.20-29 ; Jean 13.18-30) afin de parler à nos sens de l'amour que Dieu a manifesté à notre égard. Il ne peut y avoir d'union, entre nos âmes et Dieu, que par le Christ. C'est l'amour de Jésus qui doit cimenter et rendre éternels l'union et l'amour qui existent entre les frères. Il ne fallait rien moins que la mort du Christ pour donner de l'efficacité à son amour pour nous. Grâce à cette mort nous pouvons attendre avec joie son retour. Son sacrifice est le centre de notre espérance et l'objet de notre foi (voir 1 Corinthiens 1.22-24 ; 2.2).

*The Desire of Ages*, p. 660 ; *Jésus-Christ*, p. 663.

#### Dimanche 13 novembre 2022

### L'espérance au-delà de cette vie

Ésaü... représente ceux qui mésestiment la rédemption acquise par Jésus-Christ et qui sont prêts à sacrifier l'héritage du ciel aux biens périssables de la terre (voir Hébreux 12.16,17). Des multitudes de gens

vivent pour le présent, sans accorder une pensée ni une préoccupation à l'avenir. Avec Ésaü, ils répètent : « Mangeons et buvons, car demain nous mourrons » (1 Corinthiens 15.22). On se laisse guider par ses inclinations ; on préfère renoncer aux perspectives éternelles plutôt que de s'imposer quelques restrictions... Même parmi ceux qui se disent chrétiens, que de gens se cramponnent à des plaisirs qui nuisent à leur santé et annihilent les sentiments délicats de leur âme ! Combien même s'offensent lorsqu'on leur présente le devoir de se purifier de toute souillure de la chair et de l'esprit et d'achever leur sanctification dans la crainte de Dieu (voir 2 Corinthiens 7.1) ! Ne pouvant concilier ces jouissances dangereuses avec la marche vers le ciel, ils en concluent que le chemin qui mène à la vie est trop étroit et préfèrent y renoncer (voir Matthieu 7.13,14).

*Patriarchs and Prophets*, p. 181 ; *Patriarches et Prophètes*, p. 162.

Il est invincible, celui qui se repent de ses péchés et qui accepte le don de la vie du Fils de Dieu (voir Actes 2.37-39). Saisissant par la foi la nature divine, il devient enfant de Dieu (voir Jean 1.1-13). Il prie, il croit. Tenté et soumis à l'épreuve, il réclame la puissance que le Christ lui a acquise par sa mort, et il triomphe par sa grâce. C'est ce que tout pécheur doit comprendre. Il doit se repentir de ses péchés, croire à la puissance du Christ, accepter la force capable de le sauver et de le préserver du péché.

Le ciel est tout pour nous et si nous perdons le ciel nous perdons tout.

*Sons and Daughters of God*, p. 349 ; *Messages choisis*, vol. 1, p. 262.

Le Christ plaide dans les cours célestes pour son Église ; il intercède pour ceux qu'il a rachetés au prix de son sang (voir Romains 8.33,34). Ni les siècles ni les millénaires n'amoindrissent l'efficacité de son sacrifice expiatoire. Rien, ni la vie, ni la mort, ni la hauteur, ni la profondeur, ne peut nous séparer de l'amour de Dieu qui est en Jésus-Christ (voir Romains 8.35-39), non parce que nous nous approchons de lui, mais parce que c'est lui qui se tient tout près de nous. Si notre salut

dépendait de nos propres efforts, nous ne pourrions être sauvés ; mais il dépend de celui qui est au-delà de toutes les promesses (voir Éphésiens 2.8-10). Nos possibilités peuvent paraître faibles, mais son amour pour nous est comme celui d'un frère aîné. Tant que nous restons en contact avec lui, nul ne saurait nous arracher de sa main.

Combien Jésus nous est précieux ! « Miséricordieux et compatissant, lent à la colère, riche en bonté et en fidélité », il « conserve son amour jusqu'à mille générations », et « pardonne l'iniquité, la rébellion et le péché, mais ... ne tient point le coupable pour innocent » (Exode 34.6,7). Combien nous sommes privilégiés de pouvoir venir à Jésus tels que nous sommes et nous appuyer sur son amour ! Nous n'avons d'espoir qu'en lui, qui peut nous prendre par la main pour nous sortir des profondeurs du découragement et du désespoir et placer nos pieds sur le Roc (voir Ésaïe 26.4 ; Matthieu 7.24-27 ; 1 Corinthiens 10.1-4). Bien que l'âme humaine puisse s'attacher à Jésus avec l'énergie du désespoir due au sentiment de sa misère, Jésus tient les âmes rachetées par son propre sang d'une étreinte plus ferme que celle des pécheurs qui se sont attachés à lui.

*That I May Know Him*, p. 80 ; *Pour mieux connaître Jésus-Christ*, p. 82.

Lundi 14 novembre 2022

**“Je reviendrai”**

Le danger que nous courons nous est présenté par le Christ lui-même. Il sait quels périls nous guettent en ces derniers jours, et il voudrait nous préparer à les affronter. « Ce qui arriva du temps de Noé arrivera de même à l'avènement du Fils de l'homme » (Matthieu 24.37). On mangeait et on buvait, on plantait et on bâtissait, on mariait et on donnait en mariage jusqu'au jour où Noé entra dans l'arche, et les hommes ne se doutèrent de rien jusqu'à ce que le déluge vînt et les emportât tous. Le jour du Seigneur trouvera les hommes absorbés de la même manière par les affaires et les plaisirs du monde... Le fait de croire

à la venue du Fils de l'homme sur les nuées des cieux n'amènera pas le vrai chrétien à se désintéresser des affaires ordinaires de cette vie. Celui qui attend la prochaine apparition du Christ ne sera pas paresseux, mais diligent. Il n'accomplira pas son travail d'une manière malhonnête, mais avec fidélité et promptitude. (*Voir Matthieu 24.45-51 ; 25.14-30.*)

*Testimonies for the Church, vol. 4, p. 309 ;  
Témoignages pour l'Église, vol. 1, p. 183.*

La raison pour laquelle l'Époux tarde (*voir Matthieu 25.1-13*) est parce qu' « il use de patience envers vous, ne voulant pas qu'aucun périsse, mais voulant que tous arrivent à la repentance » (*2 Pierre 3.9*). Oh la précieuse patience de notre Sauveur miséricordieux ! Oh que chacun de nos chers jeunes apprécie la valeur d'une âme rachetée à un prix infini sur le Calvaire ! Oh que chacun prenne conscience (par ailleurs) des capacités qui lui ont été données par Dieu ! ...

Nous vivons dans une période de l'histoire du monde trop solennelle pour que nous soyons négligents... Vous devez prier, croire et obéir. Par votre propre force vous ne pouvez rien faire (*voir Jean 15.5*) ; mais par la grâce de Jésus-Christ vous pouvez employer vos forces pour offrir ce qu'il y a de meilleur en vous-même et offrir les plus grandes bénédictions aux autres. (*Voir Matthieu 25.14-30.*) Saisissez Jésus et vous accomplirez avec diligence les œuvres du Christ. Et finalement vous recevrez la récompense éternelle.

*Sons and Daughters of God, p. 118 ;  
The Youth's Instructor, September 20, 1894.*

Pierre gardait vivante dans son cœur l'espérance du retour du Christ ; c'est pourquoi il donnait à l'Église l'assurance que la promesse du Sauveur s'accomplirait : « Et, lorsque je m'en serai allé, et que je vous aurai préparé une place, avait dit Jésus, je reviendrai, et je vous prendrai avec moi, afin que là où je suis vous y soyez aussi » (*Jean 14.3*).

À ceux qui demeureraient fidèles dans l'épreuve, et qui étaient tentés de croire que leur Maître tardait à venir, l'apôtre affirmait : « Le

Seigneur ne tarde pas dans l'accomplissement de la promesse, comme quelques-uns le croient... Le jour du Seigneur viendra comme un voleur ; en ce jour, les cieux passeront avec fracas, les éléments embrasés se dissoudront, et la terre avec les œuvres qu'elle renferme sera consumée. » (*2 Pierre 3.9,10.*)

*The Acts of the Apostles, p. 536 ; Conquérants pacifiques, p. 478, 479.*

Mardi 15 novembre 2022

### “ Je le ressusciterai ”

Plusieurs s'imaginent que pour suivre le Christ ils se verront contraints de se résigner à une vie triste et désolée, vu que les plaisirs et les folies auxquels le monde s'abandonne leur seront refusés. Un chrétien vivant sera débordant de gaieté et de paix (*voir Galates 5.22*) ; en effet il vit comme voyant Celui qui est invisible (*voir Hébreux 11.1*) ; ceux qui recherchent le Christ tel qu'il est réellement possèdent en eux-mêmes les éléments de la vie éternelle, étant devenus participants de la nature divine en fuyant la corruption qui règne dans le monde par la convoitise (*voir 2 Pierre 1.3,4*). Jésus a dit : « La volonté de celui qui m'a envoyé, c'est que je ne perde aucun de ceux qu'il m'a donnés mais que je les ressuscite au dernier jour. Voici la volonté de mon Père : c'est que quiconque contemple le Fils et croit en lui, ait la vie éternelle ; et moi, je le ressusciterai au dernier jour. » (*Jean 6.39,40.*)

*Selected Messages Book 1, p. 136 ; Messages choisis, vol. 1, p. 159.*

Christ est devenu une même chair avec nous pour que nous devenions un même esprit avec Lui (*voir Jean 1.1-14 ; 17.20-26*). C'est en vertu de cette union que nous sortirons du sépulcre (*voir Jean 3.16 ; 11.25,26*), - non seulement pour attester la puissance du Christ, mais parce que, par la foi, Sa vie sera devenue notre vie (*voir Galates 2.20*). Ceux qui reconnaissent le Christ pour ce qu'il est en réalité, et qui Le reçoivent dans leur cœur, ont la vie éternelle. Le Christ habite en nous

par l'Esprit (*voir Éphésiens 3.14-19*). L'Esprit de Dieu, reçu dans le cœur par la foi, est le commencement de la vie éternelle (*voir Jean 3.1-8*).

*Maranatha*, p. 302.

Ceux qui laisseront agir Dieu en eux croîtront jusqu'à la stature parfaite d'hommes et de femmes en Jésus-Christ (*voir Éphésiens 4.7-13*). Ils consacreront leurs forces spirituelles et physiques au service de Dieu... Il dispense des bénédictions merveilleuses à ceux qui le reçoivent. Il est puissant en force, merveilleux en conseil (*voir Ésaïe 28.29*). Par l'action du Saint-Esprit il cherche à imprimer son image dans notre caractère. Si nous voulons nous nourrir de lui, nous deviendrons de nouvelles créatures (*voir 2 Corinthiens 5.17*). Les vertus d'un caractère vraiment chrétien, les beautés révélées dans celui du Christ se verront dans la vie née de l'esprit (*voir Jean 3.1-8*). L'homme, avec sa nature, deviendra participant de la divinité (*voir 2 Pierre 1.3,4*). La puissance du Christ sanctifiera notre être tout entier, lui infusera vie, mouvement, santé et développera notre efficacité spirituelle (*voir Galates 2.20*).

*That I May Know Him*, p. 106 ; *Pour mieux connaître Jésus-Christ*, p. 108.

Mercredi 16 novembre 2022

### **Au son de la trompette**

Lorsqu'il était sur le point de quitter ses disciples, Jésus ne leur a pas dit qu'ils viendraient bientôt le rejoindre, mais leur a déclaré : « Je vais vous préparer une place. [...] Si donc je vais vous préparer une place, je reviens vous prendre auprès de moi. » (*Jean 14.2,3*.) Paul nous dit aussi : « Le Seigneur lui-même, avec un cri de commandement, avec la voix d'un archange, avec le son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et ceux qui sont morts dans le Christ se relèveront d'abord. Ensuite, nous les vivants qui restons, nous serons enlevés ensemble avec eux, dans les nuées, à la rencontre du Seigneur, dans les airs ; et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur. » Et il ajoute : « Encouragez-vous donc les uns les autres par ces paroles. » (*1 Thessaloniens 4.16-18*).

... Paul... attire l'attention de ses frères vers le futur avènement du Seigneur, lorsque les chaînes du tombeau seront brisées et que « ceux qui sont morts dans le Christ » (*1 Thessaloniens 4.16*) ressusciteront pour la vie éternelle.

*The Great Controversy*, p. 548 ; *Le Grand Espoir*, p. 402.

Pour tout croyant, le Christ est la résurrection et la vie (*voir Jean 11.25*). Par le Sauveur nous retrouvons la vie que le péché nous a fait perdre (*voir Romains 6.23*) ; car il possède en lui-même une vie qui lui permet de ressusciter qui il veut (*voir Jean 5.20,21*). Il a le droit de communiquer l'immortalité. Il reprend possession de la vie qu'il a donnée étant homme, et il la communique à l'humanité.

Lorsque le Christ viendra pour rassembler ceux qui lui ont été fidèles, la dernière trompette retentira, et toute la terre, des sommets les plus élevés jusqu'aux antres les plus profonds, l'entendra. Les justes morts entendront le son de la dernière trompette, et sortiront de leur tombe, pour revêtir l'immortalité et rencontrer leur Seigneur. (*Voir 1 Thessaloniens 4.13-18*.)

*The Faith I Live By*, p. 183 ; *Jésus-Christ*, p. 789  
et *Événements des derniers jours*, p. 209.

En sortant de la tombe, (les saints ressuscités) ... se relèvent avec la fraîcheur et la vigueur d'une éternelle jeunesse. Notre corps mortel, corruptible, enlaidi et souillé par le péché, retrouvera sa perfection et sa beauté. Admis à manger de l'arbre de vie dans l'Eden retrouvé, les rachetés croîtront "à la mesure de la stature" de notre race en sa gloire première.

... Les justes vivants sont changés « en un instant, en un clin d'œil ». À la voix de Dieu, ils sont glorifiés, immortalisés, et, avec les saints ressuscités, enlevés dans les airs, à la rencontre du Seigneur (*voir 1 Corinthiens 15.50-53 ; 1 Thessaloniens 4.16,17*) ...

Au moment même où les petits enfants sortent immortels de leur lit de poussière, ils volent vers les bras de leurs mères. Des amis que

la mort a longtemps séparés sont réunis pour ne plus jamais se quitter, et c'est avec des chants d'allégresse qu'ils montent ensemble vers la cité de Dieu.

Tous les morts, d'une valeur inestimable, depuis Abel le juste (voir *Genèse 4.1-8*) jusqu'au dernier croyant décédé (voir *Apocalypse 6.9,10 ; 12.6-11*), seront réveillés (à la) pour une vie glorieuse et immortelle (voir *1 Corinthiens 15.50-57*).

*The Faith I Live By*, p. 183 ; *Maranatha*, p. 299,  
*Tragédie des siècles*, p 699, commentaire  
d'Ellen White sur Matthieu 28.2-4.

Jeudi 17 novembre 2022

### La rencontre éternelle

Celui qui donne la vie vient briser les chaînes du tombeau. Il ramène les captifs et clame : « Je suis la résurrection et la vie ». Là se tient l'armée des ressuscités. Leurs dernières pensées étaient sur la mort, la tombe et ses angoisses. Mais maintenant ils proclament : « O mort, où est ta victoire ? O mort, où est ton aiguillon ? (1 Cor. 15.55). Les affres de la mort ont été les dernières choses qu'ils ont ressenties.

A la résurrection toute douleur aura disparu. « Ô sépulcre, où est ta victoire ? » (1 Corinthiens 15.55.) Les voici, debout, les ressuscités ayant reçu la marque définitive de l'immortalité (voir *1 Corinthiens 15.50-57*) et prêts à aller à la rencontre du Seigneur dans les airs (voir *1 Thessaloniens 4.16,17*). Les portes de la cité de Dieu (voir *Apocalypse 21.1-27*) tournent alors sur leurs gonds... et les rachetés de l'Éternel les franchissent .

*Selected Messages Book 3*, p. 430,431.  
*Avec Dieu chaque jour*, p. 368.

Les hommes verront le Christ revenir sur la terre, non plus comme un prisonnier entouré de canailles, mais comme le Roi du ciel. Le Christ viendra avec sa propre gloire, avec la gloire de son Père, et avec la gloire de ses saints anges (voir *Daniel 7.13,14 ; Matthieu 16.24-28 ; 25.31*). Des myriades d'anges, fils de Dieu magnifiques et triomphants, revêtus d'un charme et d'un éclat incomparables, formeront son escorte (voir *Apocalypse 19.11-16*). Il s'assiéra sur le trône de sa magnificence et les nations seront rassemblées devant lui. Alors tout œil le verra, même ceux qui l'ont percé (voir *Apocalypse 1.4-7*). Au lieu d'une couronne d'épines (voir *Matthieu 27.27-31*), il portera une couronne de gloire (voir *Apocalypse 5.13 ; 14.14 ; 19.11-13*). Le vieux vêtement de pourpre (voir *Matthieu 27.28*) sera remplacé par des vêtements « d'une telle blancheur qu'il n'est pas de foulon sur terre qui puisse blanchir ainsi » (*Marc 9.3*). Il aura « sur son manteau et sur sa cuisse un nom écrit : Roi des rois et Seigneur des seigneurs » (*Apocalypse 19.16*).

*The Desire of Ages*, p. 739 ; *Jésus-Christ*, p. 743.

Le Christ vient sur les nuées avec une grande gloire, accompagné d'une multitude d'anges resplendissants (voir *Daniel 7.13,14 ; Matthieu 16.24-28 ; 25.31*). Il vient pour ressusciter les morts et pour glorifier les saints qui seront trouvés vivants (voir *1 Thessaloniens 4.13-17*). Il vient pour honorer ceux qui l'ont aimé, et pour prendre avec lui ceux qui ont gardé ses commandements (voir *Apocalypse 14.1-5,12*). Il ne les a pas oubliés, non plus que sa promesse (voir *Jean 14.1-3 ; Apocalypse 22.7-20*). La chaîne brisée de la famille est ressoudée. Nous pouvons, en considérant nos morts, penser au matin où retentira la trompette de Dieu, où « les morts ressusciteront incorruptibles, et nous, nous serons changés » (1 Corinthiens 15.52). Encore un peu de temps, et nous verrons le Roi dans sa beauté (voir *Apocalypse 19.11-16*). Encore un peu de temps, et il essuiera toute larme de nos yeux (voir *Apocalypse 21.1-4*). Encore un peu de temps, et il nous fera « paraître devant sa gloire, irréprochables dans l'allégresse » (*Jude 1.24*). C'est pourquoi il ajoute, après avoir indiqué les signes de sa venue : « Quand cela commencera

d'arriver, redressez-vous et levez la tête, parce que votre délivrance approche » (*Luc 21.28*).

*The Desire of Ages*, p. 632 ; *Jésus-Christ*, p. 632.

Vendredi 18 novembre 2022

### **Pour aller plus loin**

°*Conquérants pacifiques*, « Vers un idéal plus élevé », p. 275-286.

°*This Day With God*, "Christ, the Bread of Life," p. 112; [Le Christ est le pain de la vie]

*Amen, amen, je vous le dis, celui qui croit a la vie éternelle. C'est moi qui suis le pain de la vie. Vos pères ont mangé la manne dans le désert, et ils sont morts. Le pain que voici, c'est celui qui descend du ciel, pour que celui qui en mange ne meure pas. C'est moi qui suis le pain vivant descendu du ciel. Si quelqu'un mange de ce pain, il vivra pour toujours ; et le pain que, moi, je donnerai, c'est ma chair, pour la vie du monde.* (Jean 6.47-51).

« On pose la question: « Comment ferons-nous les œuvres de Dieu ? Que ferons-nous pour gagner le ciel ? » Voici la réponse à cette question importante pour ceux qui désirent la connaître :

'L'œuvre de Dieu, c'est que vous mettiez votre foi en celui qu'il a lui-même envoyé.' (Jean 6.29)...

'Car le pain de Dieu, c'est celui qui descend du ciel pour donner la vie au monde. (vt 33) Jésus leur ajoute : 'C'est moi qui suis le pain de la vie. Celui qui vient à moi n'aura jamais faim, et celui qui met sa foi en moi n'aura jamais soif.' (vt 35)

Christ leur donne à entendre qu'un homme a besoin d'être enseigné de Dieu pour comprendre ces choses. C'est la raison de la pauvreté de la connaissance des Ecritures dans les églises aujourd'hui.

Les pasteurs n'enseignent que des portions de la Parole et refusent de pratiquer autant que ce qu'ils enseignent. Cela conduit à une fausse conception de la Parole et de la doctrine et crée erreurs et fausses interprétations des Ecritures.

L'homme peut nous enseigner à voir la vérité clairement, mais Dieu seul peut enseigner le cœur à recevoir la vérité d'une manière qui conduit au salut, ce qui signifie recevoir les paroles de la vie éternelle dans des cœurs bons et honnêtes (*voir Matthieu 13.1-23*). Le Seigneur attend patiemment de pouvoir instruire toute âme désireuse de l'être (*voir Matthieu 11.28-30*). Si cela ne se fait pas, la faute n'en revient pas à l'instructeur, qui y est disposé, lui, le plus grand enseignant que le monde ait jamais connu. Mais elle en revient à l'élève qui s'attache à ses propres impressions et à ses propres idées, et qui n'abandonne pas ses théories humaines pour venir être enseigné avec humilité. Il ne laisse pas sa conscience et son cœur être éduqués, disciplinés et formés pour travailler comme l'ouvrier travaille la terre, et comme l'architecte construit le bâtiment. « Vous êtes le champ de Dieu, l'édifice de Dieu » (*1 Corinthiens 3.9*).

Tous ont besoin d'être travaillés, pétris et façonnés d'après le modèle divin (*voir Jérémie 18.1-10*). Le Christ vous dit, mes chers amis, jeunes et vieux, la vérité éternelle : « Si vous ne mangez la chair du Fils de l'homme et si vous ne buvez son sang, vous n'avez pas la vie en vous » (*Jean 6.53*).

Si vous ne prenez pas Christ comme votre conseiller, vous ne révélez ni sa sagesse ni sa vie spirituelle. »

Les 3 derniers paragraphes dans : *Vous recevrez une puissance*, p. 38.